



# 徳成寺

## 寺比から版

第129号 2017年9月



いつもありがとうございます。住職の大山です。

夏休みが終わりました。国の調査で、18歳以下の自殺が

年間で最も多いのが9月1日だそうです。死んでしまうくらいなら

学校も会社もやめてしまえばと、はた目には思ってしまうのですが、

学校や会社をやめて迷惑かけるより、いっそ死んでしまった方が楽になれる

ひどい目に会わされる自分が、可哀そうすぎる。可哀そうな自分を救うには、

自殺するしかないと思うらしいのです。そこまで追い詰められた精神状態になるの

かも知れません。念仏詩人の浅田正作さんは「回心」という詩を遺しています。

「自分が可愛い ただそれだけで生きてきた それが深い悲しみとなった時

ちがった世界が開かれて来た」と。必ずちがった世界が、私たちには開か

れて来る。それが仏の誓いなのだと教えて下さっています。

\*子供おつとめ本を、ご希望の方はご一報下さい。

一茶行青任者一  
住職 大山健児  
坊守 大山てい



### 徳成寺・跡取り長男の東京奮闘記

どうも、長男です。

夏は暑い。暑い時は冷奴と冷酒でキュッと行きたい時も出てきますね。

と、言うわけで山口県のプレミアム日本酒獺祭を購入してみました。つい最近までは出回っているお店を見つけるのも困難だったのですが、ようやく流通量が安定してきて庶民の口にも入るようになってきた日本酒です。価格からは想像できないフルーティーで飲みやすいお酒、という事で一度は飲んでみたい憧れみたいなお酒だったので手に入れることができ非常に嬉しいですね。味は噂に違わず、甘い系のお酒です。美味しくお値段も良心的なので気になっている方は入手にチャレンジしても良いんじゃないかと。見合うだけの価値はあります。

